

2014 2月号



原水協通信

原水爆禁止日本協議会

発行人 赤松宏一

毎月1回6日発行

頒価 220円

電話 (03)5842-6031

FAX (03)5842-6033



原水爆禁止大阪府協議会 大阪府中央区谷町7-3-4 新谷町第3ビル210号 tel(06)6765-2552 fax(06)6765-2837

60周年3・1ビキニデーに参加しよう!

大阪から五十名参加を

ビキニ被災 から六十年 パンフレット の普及千部に 大阪から 五十名の代表を

1954年、3月1日 2015年NPT会議を控えて各団体、積極五名から四十名の参加日アメリカ・ブラボー核爆弾によるビキニ環的に取り組まれていまま者ですが、今年五十名での被災は、第五福す。千部のパンフレット名が目標です。西淀川童丸はじめ約千隻の漁が普及され、大阪労連百原水協では、「今年船が被爆しました。今部、大阪医労連百部、大六十周年で特別。五名年は、このビキニ被災 阪自治労連百部、大阪民の目標で取り組もう」から六十年の歴史の節 医連二百部などの注文と代表にと訴えています。目にあたります。が相次いでいます。



2013年3・1ビキニデー集会ファイナーレ (3月1日)



竹山堺市長と和やかに☆

一月二十九日、大阪原水協、堺原水協と竹山修身・堺市長との初めての懇談が行われました。原水協側から核廃絶の先頭に立つよう日本政府への働きかけやアピール署名の協力などが要請されました。竹山市長からは、「核兵器の無い世界を実現するために、堺市もみなさんとも一緒に連携しながらやっていきたい」と答えました。



「核兵器全面禁止のアピール」署名
(2014年2月3日現在) 大阪100万署名めざして

41万0148

今年も100万署名で奮闘します

一月六日、梅田ヨドバシカメラ前で新春百万署名行動が行われました。大阪労連はじめ九団体、十五人の参加があり、八十五筆の署名が寄せられました。フランス人女性も気軽に署名に応じてくれ、新春にふさわしい華やいだ署名活動となりました。

1月25日~26日:京都教育文化センター・聖護院御殿荘

関西原水協学校で大きく深く学ぶ



☆日本原水協事務局長・安井 正和さん

歴史的転換期
を迎える2015年NPT

2013年九月に開催された核軍縮問題のハイレベル合は、国連史上初めての画期的な会議でした。七十四万国の政府代表が発言。「2010年の合意に基づき、核兵器禁止条約の交渉を開始すべきだ」の非同盟諸国のスピーチが続きました。2015年NPT再検討会議は、「核兵器禁止条約の交渉開始」が最大の焦点になっており、各県原水協は署名と代表団派遣に全力を挙げています。



☆ノーモアヒバクシャ訴訟弁護団・諸富 健さん

一刻も早い政治的解決を
今、新たな闘いが始まる

2009年八月六日、集団訴訟の勝利判決が続くのを受け、政府は、麻生総理大臣と坪井被団協会長との「8・6合意」を結び、集団訴訟の早期解決を約束しました。しかし、原爆症認定の却下が続き、現在、六地裁でノーモアヒバクシャ訴訟が闘われています。厚労省は、「新しい審査の方針」の再改定が行われ、非がん疾患について新たな標準設定を行い、改悪した内容が示されています。近畿訴訟判決は三月二十日です。



☆東神戸診療所所長・郷地秀夫さん

広島・長崎と福島原発
をつなげ、内部被曝問題を

今まで二千人の被爆者を診察してきた医師として、また被爆者訴訟の証言活動をしてきたものとして、原爆と福島原発事故の関わりをこだわっていきたい。国は原爆被爆者に対して、アルファ線、ベータ線による内部被曝を全く考慮してこなかったように、福島原発被災者に対しても問題にされていない。内部被曝の問題を広島・長崎原爆で明らかにすれば福島原発被災者にも影響すると国が考えているのが分かります。



☆日本共産党副委員長・緒方靖夫さん

日本原水協と
国際平和運動の進展

日本原水協は、国連に行っても国際的権威を持っていません。国連で社会経済理事会で正式にNGOに認定され、フリーパスで入れる団体です。前第一委員会(軍縮関係)を論議する委員会(上級代表のセルジオ・ドアルテさんが言っておられたのですが「署名活動を続けるNGO、日本原水協の活動にもっと早く着眼すべきだった」と。国連の中で多くの方とセットしてもらおうことが多いんです。今後もお世話になりたいものです。